

けんこうニュース

発行所
奥津医院
南足柄市生駒381
電話 0465-74-0024
発行人 奥津紀一



奥津 紀一 椿

院長 岡中に図書寄贈

院長は、岡中の校医を長く勤めたことにより、先年叙勲されました。

それを記念して、岡中に本を寄贈しました。その図書室の様子を写真にして、校長先生がお礼に見えられました。



順天堂神奈川会開催

院長の母校順天堂大学は、医学部、スポーツ健康学部、看護学部があります。この3学部の卒業生で神奈川県在住者の合同の同窓会を順天堂神奈川会といいます。

この神奈川会が開催され、今回は、看護学部教授による講演会がありました。この後医学部のみのお窓会順神会も行われました。



神奈川県内科医学会集談会

二月十三日、小田原総合医療福祉会館で開催された。

小田原医師会と足柄上医師会が主になって運営されました。



両会とも、正月の箱根駅伝が好成績でしたので、楽しい雰囲気で行われました。



足柄上医師会主催 わかりやすい医学講話 あなたの睡眠、大丈夫？ 湘南いなほクリニック 内門 大丈先生



三月五日、南足柄市文化会館大ホールで開催された。

歯切れの良い口調で、睡眠について、わかりやすくお教えいただいた。

アルコールは睡眠に害のあること、睡眠が良くないと認知症になりやすいなど、お話しされた。

足柄上医師会からは、鈴木哲先生が、つつがむし病についての報告を行い、岡部元彦先生が座長として勤めを果たされました。



湧言飛語

介護保険



国会予算委員会の攻防を聞いていると、政府は消費税増税の理由に福祉の充実をあげているらしいが、介護保険で要介護1、2の人達へのサービスを減らすことが、考えられているらしい。

福祉の充実をいながら、サービスの低下を画策しているのは約束違反も甚だしい。

要介護1、2というところは介護保険利用者の中で最も利用者が多いところだといふことだが、これらの人々へのサービスを低下させることはもっと重度の人達を増やすことになりそうだが、どうなのだろう。

院長

